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ACTA DE LA REUNIÓN DEL “CONSELL MUNICIPAL D’ESPORTS ” 

Martes 1 de febrero de 2011, siendo las 21.12 h. se inicia la sesión. 

Reunidos: 

1. D. Andrés Martínez como Presidente 

2. D. Jesús Ayza representante por el P P 

3. D. Constantino Salvador como secretario 

4. D. Jesús Figuerola representante del fútbol sala Peñíscola 

5. D. Juan Francisco Pons representante del Club Handbol Peñíscola Maestrat 

6. D. Vicent Castell representante por el BLOC 

7. D. Juan José Roca representante del club de caza La Gaviota 

8. Dª Juana Rovira representante del C. I P 

9. D. Ramón Fernández representante del A.C.D. Peñíscola 

10. D. Sebastián Cano representante del I.E.S. Alfred Ayza 

11. D. Daniel Ruíz Anglés 

12. D. Javier Comes representante del básquet club Peñíscola 

13. D. Antonio Ferrer representante del club de pesca deportiva Peñíscola 

Se dispensa la no asistencia de D. Miguel Ciardella representante del centre excursionista serra d’irta, D Luis de la Haba del 

colegio D. Jaime Sanz, D. Jordi Pau representante del P S O E, D. Antonio Horche representante del Sportclub Mandarina por 

motivos personales 

 

Inicia la sesión D. Andrés Martínez agradeciendo la asistencia a los presentes y felicitando a D. Jesús Ayza por lograr formar 

y hacer funcionar el “Consell Municipal d’Esports”. Igualmente reconoce la labor de todas las entidades y personas que lo 

integran. 

 

Punto 1. Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad. 

 

Punto 2. D. Jesús Ayza explica que ya se ha creado una partida presupuestaria para realizar la adquisición del 

aparato y también para la formación del uso del mismo, que es casi más importante, para todos los responsables de los 

equipos y actividades deportivas.  

Comenta que se está a la espera de que Diputación informe sobre los cursos que organizarán a este respecto para 

ver quienes los pueden realizar, y el resto de personas lo harán con la misma empresa a quién se le compre el producto o se 

consultará la posibilidad que lo imparta Toni del servicio de ambulancias de Saepla. 

Se comenta cual sería la ubicación adecuada para estar al alcance de todos, así como el modo de protegerlo al 

vandalismo 

Cierra el punto D. Andrés Martínez aportando que será la empresa la que dará el mejor asesoramiento para su 

emplazamiento y uso. 

 

Punto 3. D. Jesús Ayza recuerda que las fechas acordadas fueron del 21 al 29 de mayo a excepción del domingo 22 

que no habrá actividades al ser día de elecciones municipales. Pide a las entidades y deportistas, que comuniquen la 

actividad que desarrollarán, la fecha y el modo en el próximo mes y medio, para ir coordinando el programa y hacer las 

gestiones pertinentes. 

Como el año pasado, para no dejar hasta la próxima reunión ordinaria del Consell, el tema, ya que cae demasiado 

encima, se convocará uno extraordinario en abril. 

D. Andrés Martínez aprovecha para felicitar a todos por el éxito de la pasada edición. 
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Punto 4. Se lee el informe presentado por Sportclub Mandarina sobre el Urban Down 

D. Jesús Ayza comenta la gran repercusión positiva que tiene sobre la población la celebración de eventos de este 

tipo. Lo acontecido sobre la quema vandálica de las balas de paja del recorrido no fue por ausencia de la policía sino por que 

los autores esperaron a que no estuvieran presentes en el lugar para actuar. 

Aprovecha para comentar que el déficit en el balance de las actividades es algo que vienen comentando todos los 

que las organizan, debido a que ya no hay tantas ayudas de empresas patrocinadoras, pero cabe entender que el 

Ayuntamiento tampoco dispone de más recursos para incrementar su aportación. Aconseja que antes de realizar cualquier 

evento se haga un concienzudo estudio de su viabilidad. 

 

Punto 5. D. Jesús Ayza comenta que desde tiempo atrás se viene intentando instaurar esta actividad para la semana 

deportiva. Se ha estimado que la forma de hacerlo posible, viene promocionando su aprendizaje en el colegio previamente, 

para finalizar en un torneo para la semana deportiva. 

Se realizó una preinscripción como sondeo y ha habido un gran éxito con 74 interesados. Se coordinará ahora con el 

centro y los monitores las distribución de días y horas de clases. 

Dª Juana Rovira pregunta quienes son los monitores. 

D. Jesús Ayza le informa que serán la gente del club de ajedrez de Benicarló y que cobrarán 9€ la hora. 

 

Punto 6. D. Antonio Ferrer pregunta por las fechas de la próxima Mandarina’s Cup para pedir los permisos y realizar 

el concurso de pesca que hacen como actividad complementaria en este evento. 

Dado que no se encuentra D. Antonio Horche, representante del Sportclub Mandarina que es quién puede aportar la 

información, el técnico de deportes contactará con él para averiguarlo y le comunicará a Antonio Ferrer lo que quiere saber. 

D. Jesús Ayza informa que se ha aprobado el pliego para la construcción de la piscina. Aunque se sabe que es una 

época difícil para que las empresas se presenten, se están haciendo los esfuerzos pertinentes para que finalmente sea una 

realidad. 

D. Daniel Anglés comparte que se ha lanzado desde Consellería la llamada “Tarjeta deportiva” que puede servir 

como de débito o crédito si va vinculada a un banco o caja, además de obtener descuentos en aspectos relacionados con el 

deporte (compras de material, entradas a eventos...) 

D. Andrés Martínez opina que es una buena iniciativa y encarga al técnico de deportes que obtenga la información al 

respecto y la comunique a las entidades. 

 

Sin más asuntos, se levanta la sesión siendo las 21.35h. 

 

 

 

Fdo Jesús Ayza     Fdo. Constantino Salvador 

Presidente      Secretario 

 


